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Fragen zur geplanten und dauerhaften Videoüberwachung auf den Kölner Ringen 

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
die  Antragsteller  bitten  Sie,  folgende  Anfrage  auf  die  Tagesordnung  der  nächsten  
Ausschusssitzung zu setzen: 
 
Wie wir der Presse1 entnehmen konnten, wird es laut dem Innenministerium zu einer dauer-
haften Videoüberwachung auf den Kölner Ringen kommen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Kölner Stadtverwaltung: 
 

1. Welche technischen Voraussetzungen oder Hilfestellungen müssen durch die Stadt 
dabei erfüllt werden?  

 
2. Welche Kosten fallen für die technische und personelle Bereitstellung bei Aufbau, Be-

trieb und Wartung der Anlagen für die Stadt an? 
 

3. Welche Kenntnisse hat die Stadt über die technischen Eigenschaften der geplanten 
Kameraanlagen? (Bitte aufschlüsseln nach Standort der Kamera, Auflösung, Kame-
ratyp, z.B. Dome-Kamera, fest ausgerichtetes System, zentralem (im Gebäude) oder 
dezentralem (in einer andernorts angesiedelten Zentrale) Überwachungssystem.) 

 

                                                 
1  http://www1.wdr.de/themen/infokompakt/nachrichten/nrwkompakt/nachtragshaushalt-nrw-

100.html 
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4. Welche weiteren Kenntnisse hat die Stadt über die Eigenschaften der geplanten Vi-
deoüberwachung? Findet Echtzeitüberwachung, reine Aufzeichnung, Tonaufnahme 
und softwaregestützte Analyse statt – bzw. handelt es sich um eine analoge oder di-
gital vernetzte Anlage? 

 
5. Wie bewertet die Stadt die Planungen des Innenministeriums in Bezug auf die Aus-

wirkungen einer dauerhaften Videoüberwachung, und wurden die städtischen Video-
überwachungsanlagen2 in Bezug auf ihre Wirksamkeit evaluiert?  

 
 
gez. Thomas Hegenbarth    gez. Lisa Hanna Gerlach 
 
 
 
 

                                                 
2
  https://ratsinformation.stadt-koeln.de/vo0050.asp?__kvonr=49365&search=1 
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